

EL PROGRAMA

¡SIN DEUDAS, SIN DUDAS! de TZEDEK DC



Tzedek DC es un centro de interés público, sin fines de lucro, que opera con sede en la Escuela de Derechos David A. Clarke de la Universidad del Distrito de Columbia. La misión de Tzedek DC es proteger los derechos e intereses de los residentes de Washington que están enfrentando problemas relacionados con deudas, tal como demandas presentadas por cobradores de impagados y deuda incurrida como consecuencia del robo de identidad o de estafas. “Tzedek” es una palabra hebrea que significa justicia. Tzedek DC se fundó en el 2016.

¡SIN DEUDAS, SIN DUDAS!

Tzedek DC lucha por que los miembros de la comunidad latina de Washington tengan acceso a asistencia legal y a recursos en el área de conocimientos financieros, en español e inglés, y sin costo alguno. ¡Sin Deudas, Sin Dudas! recibe apoyo de la Meyer Foundation y la Oficina de Asuntos Latinos de la Alcaldía de Washington, DC, y a su comprometido personal le enorgullece trabajar en colaboración con Capital Area Asset Builders, Link Strategic Partners, CARECEN, La Clínica del Pueblo, y otras organizaciones comunitarias.

Los que participan en ¡Sin Deudas, Sin Dudas! asisten a talleres que le brindan educación práctica y preventiva sobre asuntos relacionados con las deudas. Aprenden sobre sus derechos; sobre la importancia de establecer crédito; sobre qué hacer en cuanto a reportes de crédito malos (o equívocos); sobre cómo evitar “sentencia en ausencia”; y cuándo, cómo, y en dónde recibir asistencia legal gratis con demandas relacionadas con las deudas. Los participantes también descubren que los licenciados de Tzedek DC los pueden representar en un tribunal sin necesidad de que los participantes mismos se tengan que presentar.

¿POR QUÉ HACEMOS ESTE TRABAJO?

Hoy día, aproximadamente uno de cada tres estadounidenses tiene deudas en recobro de impagados, y los cobradores están presentando demandas en masa contra las comunidades minoritarias. A menudo, las personas que están en deuda se sienten avergonzados y no hablan al respecto por miedo a ser juzgados. Cuando se les pone demanda, puede que no asistan a las vistas del tribunal y que luego reciban una evitable “sentencia en ausencia”, algo que podría arruinar su reporte de crédito y desestabilizar su vida. Los indocumentados y sus familias figuran entre las personas más afectadas por esto y a menudo sacrifican sus derechos legales por miedo a faltar a su trabajo o a que los detengan el Immigration and Customs Enforcement si se presentan en un tribunal. La meta de Tzedek DC es lograr que los miembros de la comunidad latina de Washington reciban la asistencia que necesitan para resolver o evitar problemas con deudas y poder estabilizarse económicamente.

APRENDA MÁS

Para más información, vaya a www.tzedekdc.org o llámenos al (202) 274-7386, o fije una cita para visitar nuestras oficinas en la Universidad del Distrito de Columbia, 4340 Connecticut Avenue, NW, 3er piso, Washington, DC 20008 (a una cuadra de la parada de Van Ness del Metro)

